
 
 

CONSIGLIO REGIONALE 
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

Gruppo Consiliare Partito Democratico 
 
 
     

Genova,  26/07/2017 
 
          Al Signor Presidente 
          del Consiglio Regionale 
          Assemblea legislativa 
          della Liguria 
px92 

          SEDE 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
 

Oggetto: Sul costo del “red carpet”. 
 
I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
APPRESO CHE in un articolo di stampa apparso il 26 luglio 2017 su La Repubblica-Genova il 
Presidente della Giunta regionale ha dichiarato che i costi del “red carpet” per la Regione non 
superano i sessantamila euro; 
 
RILEVATO COME  l’operazione “red carpet” sia stata realizzata da Liguria-Digitale, come risulta 
dal alcuni acquisti dalla stessa azienda effettuati; 
 
CONSIDERATO CHE nel medesimo articolo l’azienda che ha fornito il “red carpet” ha dichiarato 
che il costo a metro quadrato del tappeto è stato di 3,92 euro, con un costo complessivo di circa 
quarantamila euro per il primo “red carpet” Portofino-Rapallo, pari a circa otto chilometri; 
 
TENUTO CONTO CHE il progetto complessivo di “red carpet” prevede che siano forniti 
cinquanta chilometri di tappeto; 
 
CONSIDERATO CHE anche applicando il forte sconto di cui parla l’azienda fornitrice è del tutto 
improbabile che si possa arrivare ai sessantamila euro di costo di cui parla il Presidente della Giunta 
Regionale; 
 

 
 
 
 
 



 
 

INTERROGANO 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
Per sapere: 
 

a) se la spesa di sessantamila euro abbia gravato direttamente sui capitoli di spesa del Bilancio 
della Regione Liguria oppure in quelli di Liguria Digitale e in base a quali criteri il costo 
complessivo del “red carpet” sia stato quantificato dal Presidente in quella cifra; 

b) quali procedure sono state seguite per l’aggiudicazione della fornitura di cinquanta 
chilometri di tappeto. 

 
 
F.to: Raffaella Paita, Sergio Rossetti, Giovanni Lunardon 


